



● EN VIVO

Economía digital para romper las brechas sociales en Colombia 2021

MINIMIZAR.

Inicio / Nación / Presidente Iván Duque hace "mea culpa" frente a necesidad de diálogo más directo con jóvenes

Presidente Iván Duque hace "mea culpa" frente a necesidad de diálogo más directo con jóvenes

El mandatario explicó en el Foro BLU 4.0 de qué manera su Gobierno afronta la actual coyuntura nacional de cara a la generación de compromisos con los jóvenes.



Presidente Iván Duque en el Foro BLU 4.0 Foto: BLU Radio

Por: Juan Manuel Ramírez | 2 de Junio, 2021



A 30 días del **paro nacional** que se realiza en Colombia y cuya movilización social ha estado liderada principalmente por los jóvenes, el presidente de la República, Iván Duque Márquez, afirmó que desde la autocrítica él también debe hacer un "mea culpa" **sobre lo que pudo ser un diálogo más cercano y directo con los jóvenes.**

"Tengo que hacer un mea culpa, pedir disculpas y decir que debimos hacer mucho más en cuanto a fortalecer esa comunicación, pero en estos 14 meses que nos quedan de gobierno hay una oportunidad de construir ese gran pacto por los jóvenes de Colombia, entre todos, sin partidos, sin ideologías, **y que nosotros les dejemos recursos y un norte de inversión y una posibilidad de cerrar brechas** históricas para que la juventud se sienta empoderada para ser la generación de la esperanza", subrayó.

Sobre la relación con los jóvenes, el presidente Duque reconoció que pese a ser un mandatario joven, **aún cuando fue candidato, la juventud no lo acompañó mayoritariamente.**

"Ese siempre fue un reto y nosotros desde que empezamos el Gobierno fijamos una agenda para atender este sector y por eso los presupuestos de educación y deportes son los más altos de la historia, la formación de 100.000 programadores, el fortalecimiento de la iniciativa apps.co, la mayor inversión en el Sena para abrir nuevos programas de formación y todo lo que se ha hecho en política ambiental que interpreta el sentir de los jóvenes, como es el caso de la transición energética, la movilidad limpia y la reglamentación de la economía colaborativa"

EXPLICÓ.

Sobre la iniciativa de convertir a

Colombia en un Silicon Valley, que ha suscitado la crítica de algunos sectores que consideran ambiciosa la idea, **Duque explicó que lo que se busca es que el país** "se posicione como el gran centro de tecnología de América Latina y, sobretodo, en el gran centro de la Cuarta Revolución Industrial".

"Fuimos el primer país de habla hispana en abrir un centro para la cuarta revolución industrial con el Foro Económico Mundial, está en Medellín, lanzamos el marco ético nacional para la inteligencia artificial, logramos traer a Colombia a gigantes como Softbank y Amazon web services **para abrir oportunidades de servicio, teniendo una visión más amplia de inteligencia artificial para el desarrollo de programadores**", afirmó.

Duque recordó que la economía colombiana empezó **a recuperarse y que la proyección para este año está por encima del 5 por ciento.**

"¿A quien le interesa que venga una parálisis que afecte la generación de empleo? Por eso mi rechazo a los bloqueos **que lo que termina es limitando la posibilidad de contratar a más gente.** Si queremos más empleo para los jóvenes necesitamos que la economía se siga reactivando y vacunando masivamente", explicó.

Finalmente, el Presidente recordó que recientemente se lanzó un subsidio del 25 por ciento a la seguridad social **que se espera estimule la creación de 700.000 empleos para los jóvenes.**

"Tenemos todos que sintonizarnos con el clamor de muchos, **pero también abordar la conversación para construir un pacto con los jóvenes** bajo la base de hechos ciertos", concluyó.

Entrevista completa en el Foro BLU 4.0

La entrevista con el Presidente Duque hace parte de la apertura del Gran Foro BLU 4.0 de BLU Radio, denominado, Economía digital para superar las brechas sociales en Colombia, que se llevará a cabo este miércoles 02 de junio desde las 9 de la mañana a través de los canales digitales de BLU Radio y Caracol Televisión **y que contará además con un primer panel que tendrá como propósito reflexionar sobre el emprendimiento** de alto impacto en la Cuarta Revolución Industrial para la generación de empleo juvenil en Colombia.

Este evento estará conformado por la directora de Alianzas de Softbank Latam, Laura Gaviria; el Cofundador de Platzi, Freddy Vega; el presidente de Innova, **Ignacio Gaitán; el alcalde de Medellín, Daniel Quintero Calle y moderado por la integrante de la mesa de BLU 4.0 Juanita Kremer.**

También un segundo panel que abordará el liderazgo empresarial y el rol de las organizaciones para la superación de las brechas sociales, y estará integrado por el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón; el presidente de Bancolombia, Juan Carlos Mora; **el presidente de Claro Carlos Zenteno; la ministra TIC, Karen Abudinen, y será moderado por Juan Manuel Ramírez M, director BLU 4.0 de BLU Radio.**

Y un tercer y último panel se analizará la importancia de las industrias creativas y culturales para la generación de oportunidades en las regiones colombianas con el apoyo de los empresarios y **estarán presentes el cantante Yuri Buenaventura, el ministro de Cultura, Felipe Buitrago; el COO del grupo Tecnoglass, Christian Daes; el presidente de Fecoljuegos, Evert Montero Cárdenas** y la gerente de mercadeo digital e innovación de Caracol Televisión y miembro de la mesa de BLU 4.0 de BLU Radio, Mónica María Zuluaga.

Lo más reciente

Judicial Hace 12 minutos

1 Crudo testimonio de modelo webcam que ganó tutela tras ser despedida a punto de dar a luz

Antioquia Hace 43 minutos

2 Grupos criminales solucionan conflictos en las comunas y no las autoridades: Personería de Medellín

Antioquia Hace 47 minutos

3 ¿Cómo han reaccionado distintos sectores económicos con anuncio de apertura en Medellín?

Santanderes Hace 49 minutos

4 Colapsó emblemática pirámide del Mercado Campesino en Los Santos, Santander

Medio Ambiente Hace 49 minutos

5 ¿Quién está envenenando cóndores en Santander?